

令和6（2024）年度 第1学年入学・第2学年4月編入学選抜検査

Aufnahmeprüfung Frühling 2024 für Bewerber der Stufe 1. und 2.

外国語作文（ドイツ語） Fremdsprachenaufsatz (Deutsch)

令和6（2024）年2月3日（土）実施

Samstag, den 3. Februar 2024

Zur Beachtung:

- Halten Sie Ihr Testheft geschlossen, bis Sie zum Öffnen des Hefts aufgefordert werden.
- Halten Sie während des Tests Ruhe.
- Sie haben 45 Minuten Zeit zum Abfassen des Fremdsprachenaufsatzes.
- Tragen Sie Ihre Meldenummer und Ihren Namen im Testheft sowie Ihre Meldenummer auf dem Antwortbogen ein.
- Es gibt einen separaten Antwortbogen. Schreiben Sie Ihren Text **auf Deutsch** innerhalb des vorgesehenen Bereichs auf dem Antwortblatt.
- Die leeren Stellen im Heft können Sie nach Belieben für Notizen nutzen. Die Notizen werden nicht bewertet.
- Es werden keine Fragen über den Testinhalt beantwortet.
- Nach dem Test werden Ihr Testheft und Ihr Antwortbogen eingesammelt.

受検番号 Meldenummer	氏名 Name
---------------------	------------

東京学芸大学附属国際中等教育学校

TOKYO GAKUGEI UNIVERSITY INTERNATIONAL SECONDARY SCHOOL

Lesen Sie folgenden Text durch und schreiben Sie dann selbst einen Text, in dem Sie die darauffolgende Frage beantworten.

In Japan verzichten immer mehr Gemeinden auf die Renovierung der veralteten Schwimmbecken von öffentlichen Schulen und der Schwimmunterricht wird stattdessen an den privaten Sektor ausgelagert.

Im Jahr 2020 formulierte die Stadtverwaltung von Shiki in der Präfektur Saitama eine grundlegende Richtlinie zum Schwimmunterricht. Die Stadt hat sich grundsätzlich dazu entschieden, Schwimmbecken, die das Ende ihrer Nutzungsdauer erreicht haben, nicht zu renovieren. Im Schuljahr 2022 wurde der Schwimmunterricht aller acht städtischen Grundschulen schließlich an die in Tokyo ansässige Konami Sports AG übertragen. Die Schüler fahren mit dem Bus zum Sportverein und erhalten ihren Schwimmunterricht im beheizten Hallenbad. Ein Lehrer wird einer Gruppe von 15 bis 20 Kindern zugeteilt und Schwimmtechniken werden gemäß den von der Regierung festgelegten Lehrplanrichtlinien unterrichtet.

Nach Angaben der städtischen Schulbehörde würde der Betrieb eines renovierten Schwimmbeckens jährlich 5,36 Millionen Yen pro Schule kosten, einschließlich Wartungs- und Verwaltungskosten. Andererseits beliefen sich die Kosten für die Auslagerung an den privaten Sektor, einschließlich Bustransport, auf 5,25 Millionen Yen pro Schule, was etwa dem gleichen Betrag entspricht. Abgesehen von den Kosten wird durch die Auslagerung den Kindern ermöglicht, ihre Schwimmfähigkeiten unter der Anleitung hochspezialisierter Lehrer zu verbessern, und gleichzeitig kann der Unterricht unabhängig vom Wetter stattfinden.

Bisher hatte der Schwimmunterricht im Juni und Juli stattgefunden und musste häufig wegen Hitzschlagrisiko abgesagt werden. Ein Beamter der Schulausbildungsabteilung der Stadtverwaltung von Fujimino äußerte die Hoffnung, dass „Hallenbäder einen planmäßigen Unterricht von Mai bis Dezember unabhängig von Wetter und Temperatur ermöglichen und gleichzeitig die Gesundheit der Kinder schützen.“

Abgewandelter Text von: Mainichi Japan, 10. April 2023

Ähnlich wie im oben beschriebenen Fall haben zahlreiche Schulen weltweit damit begonnen, einige ihrer Dienste und Aktivitäten auszulagern.

FRAGE

Halten Sie die Auslagerung von Schuldiensten und -aktivitäten für eine gute Idee? Begründen Sie Ihre Meinung und erläutern Sie mögliche Risiken und Vorteile (jeweils mindestens ein Risiko und ein Vorteil). Stellen Sie sicher, dass Sie eigene Standpunkte einbeziehen, die nicht in diesem Text erwähnt werden.

